

Polsek Surade Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Program Door To Door System di Desa Cidahu

Sukabumi - SUKABUMI.PELITA.WEB.ID

May 2, 2024 - 14:53



Polsek Surade Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Program Door To Door System di Desa Cidahu

Cibitung, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Kepolisian Sektor Surade telah menginisiasi kegiatan Door to Door System (DDS) yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Aipda Rijal Purniawan, pada Kamis, 2 Mei 2024, di Kp. Pasir Jampang Rt.09 Rw.01, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat melalui serangkaian kunjungan rumah ke rumah, dimana

Aipda Rijal Purniawan melakukan anjingsana dan silaturahmi, sambil menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam sambutannya, Aipda Rijal mengajak warga untuk berperan serta dalam menjaga kondusivitas lingkungan, khususnya mengawasi penggunaan Dana Desa Cidahu yang dialokasikan untuk pembangunan infrastruktur. Ia juga mendengarkan berbagai curhatan dan saran dari warga, sebagai bentuk komunikasi dua arah antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk mengantisipasi perdagangan orang dan pencurian kendaraan bermotor. Warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir, kebakaran, dan tanah longsor.

Aipda Rijal Purniawan menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan upaya menjadikan Desa Banyumurni bebas dari narkoba dan kriminalitas lainnya.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, mencerminkan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat Desa Cidahu. Inisiatif ini tidak hanya meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi, tetapi juga sebagai langkah proaktif dalam mencegah kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan di tengah masyarakat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., berharap akan terus terjalin kerjasama yang baik antara polisi dan warga, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di Kabupaten Sukabumi.